
                              平成１６年１１月１０日 

（社）京都府情報産業協会 

作成：三上 

平成１６年度・第７回技術委員会議事録 

 
開催日時  平成１６年１１月９日(火) 午後５時００分から午後５時４５分 

場  所  京情協事務所 

議  題  １．「ＳＥ研究会」の進捗状況について 

      ２．その他 

出 席 者 

（欠席）委員長  島津エス・ディー㈱    山本  孝 

副委員長 ウエダコンピュータシステム㈱      武部 裕彦 

副委員長 中信コンピューターアンドコミュニケーション㈱  三上 雅弘 

      委員   ㈱京信システムサービス       土井 俊哉 

      委員   エスピーメディアテック㈱       新井 貴之 

委員   アステック㈱        安達 貞雄 

（欠席）委員   ㈱日立製作所京都支店                 井上 和也 

（欠席）委員   京都コンピュータ学院              柏原 秀明 

（欠席）委員   エイジシステム㈱          谷岡 伸昭   

  （欠席）委員   ㈱エクザム          木下  豊 

（欠席）委員   京都コンピュータ学院              植田 浩司 

  （欠席）委員   ムラテック情報システム㈱       井上 雄夫 

（欠席）事務局長 ㈱京信システムサービス             須磨  光 

 

議 事 

 

１． 「ＳＥ研究会」の進捗状況について 

（１）セキュリティ問題研究会（土井委員より報告） 

・ １０月１９日（火）開催、１３名出席２名欠席 

・ 自己紹介、事前アンケートに基づき、現状と問題点につき議論 

・ フリートークで多岐にわたる意見が出され、他社事例が聞けて参考になった 

・ 次回は１１月１８日「セキュリティの構築」をテーマに京情協事務所にて開催 

（２）品質問題研究会（武部副委員長より報告） 

・ １０月２２日（金）開催、１０名参加１名欠席 

・ 自己紹介、各社の状況紹介 

・ 過去の研究会資料、ISO9001 関連資料等配布のうえ概要説明。おわりにアンケート実施 

・ 次回は１１月１９日京情協事務所にて開催、詳細検討に入る 

（３）開発効率問題研究会（三上副委員長より報告） 

・ １０月２６日（火）開催、９名参加１名欠席 

・ 自己紹介、世話役中信 C&C の事例を参考として紹介 

・ SE の担当分野での効率化には限界や「身の丈に合った」効率化手法が必要との意見 

・ 次回は１１月２４日京情協事務所にて開催、自社の効率化課題と解決策についてアンケ

ート実施を予定 

（４）新技術利用研究会（新井委員より報告） 

・ １０月２９日（金）開催、７名参加 

・ 情報化に対応した新しい組織体系のあり方が模索されている。柔軟な考え方から新技術

が生まれる。技術そのものを議論するより、取組の姿勢等について議論していきたい。 

・ 次回は１１月２６日日立製作所殿事務所にて開催 

（５）その他 

・ どの委員会も活発な意見交換が行われ、午後九時近くまで活動を行った研究会もあった 

・ 各研究会の資料をとりまとめ、事務局で保管願いたい。議事録の雛型を制定したい 

・ プロジェクターが必要 



・ 新技術利用研究会で忘年会開催の意向。SE 研究会、技術委員会全体で忘年会が企画で

きないか 

 

２． その他 

次回委員会は１２月１４日（火）１７時より京情協事務所において開催する 

 

以 上 


